

# *Reafirman cancilleres de Argentina y Colombia los nexos bilaterales*

---



Buenos Aires, 9 ago (RHC) El Jefe de la Diplomacia de Argentina, Jorge Faurie, recibió a su homóloga colombiana, María Angela Holguín, en un encuentro en el que reafirmaron los nexos de hermandad y cooperación que une a las dos naciones vecinas.

Durante la reunión en el Palacio San Martín, sede del ministerio argentino de Relaciones Exteriores, Faurie y María Angela Holguín pasaron revista a la agenda bilateral y también dialogaron sobre temas regionales.

En nombre de Argentina, Faurie reiteró a la canciller colombiana el compromiso de su país con el proceso de paz tal como fuera manifestado por el presidente Mauricio Macri en su visita a Bogotá, el 15 de mayo de 2016.

Los dos cancilleres suscribieron un Acta que dio por concluida la cuarta Reunión de la Comisión de Coordinación Política e Integración, presidida por el vicedecano argentino, Guillermo Daniel Raimondi, y su homóloga Patti Londoño.

Este jueves la jefa de la diplomacia María Angela Holguín ofrecerá una sesión académica sobre el proceso de paz en Colombia en la sede del Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales.

La comisión, precisó la fuente, constituye el mecanismo bilateral destinado a dinamizar la relación política bilateral.

En este marco, los vicescancilleres analizaron los avances alcanzados en la ejecución del Programa Bianual de cooperación 2016-2018, destacando la importancia de esquemas conjuntos de cooperación tales como la lucha contra la discriminación, la aplicación de las ciencias forenses a la identificación de desaparecidos, la lucha contra la pobreza y el narcotráfico.

Además se acordó estudiar las posibilidades de compartir instalaciones en el exterior para el funcionamiento de sus respectivas representaciones diplomáticas y consulares.

Ambas partes manifestaron su satisfacción de que haya sido elegida como nación invitada de honor a la Feria del Libro de Bogotá 2018.

Se estableció además convocar a una nueva reunión de la Comisión Bilateral Técnica Educativa para avanzar en el tratamiento de las cuestiones relativas a la convalidación de títulos y grados académicos y se destacó la importancia del deporte como método para la inclusión social.

Igualmente destacaron la firma del nuevo Acuerdo de Complementación Económica entre Mercosur - países signatarios originales del Tratado de Asunción- y Colombia, que abre perspectivas de un incremento del comercio, y un mayor nivel de integración y complementación económicas, con un indudable impacto en el desarrollo regional.

Durante su visita al país, Holguín ofrecerá mañana una sesión académica sobre el proceso de paz colombiano en la sede del Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales (CARI).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137862-reafirman-cancilleres-de-argentina-y-colombia-los-nexos-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**